

MUSÉES ROYAUX  
DU  
CINQUANTENAIRE

Bruxelles, le 8 mai 1914



Cher Monsieur,



Croyez que j'ai été charmé de pouvoir  
vous rendre service, mais avez toujours été si  
grecieux pour moi en toutes circonstances.  
Je m'empresse de vous poser une question: Je désirerai  
savoir si ce que vous avez de belles publications  
ayant le vif désir de vous en envoyer quelques  
unes que vous ne communiquez pas encore.

Puis je aurai me recommander pour quelques  
liens à faire, principalement ceux qui seraient  
relatifs à l'art primitif qui rentre dans l'objet  
de nos cours.

Veuillez agréer, cher Monsieur, l'assurance de  
mes sentiments cordialement respectueux

Jean Capart